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Человек, который живет и ходит с Богом, 

спокоен в этом бушующем мире. Он знает, 

что Господь проведет через все ситуации 

жизни. 

Первые люди земли Адам и Ева жили в 

Эдемском саду, видели Бога лицом к лицу, 

общались с Богом и слушали Его, 

проводили с Ним время. Все вроде бы было хорошо. 

Первое искушение от дьявола, с которым они столкнулись, было: «подлинно ли сказал Бог: 

не ешьте ни от какого дерева в раю?» (Быт.3:1). 

Это было сказано людям, которые ходили с Богом, общались с Ним. Но после ответа Евы 

дьявол продолжил: «нет, не умрете, 5 но знает Бог, что в день, в который вы вкусите их, 

откроются глаза ваши, и вы будете, как боги, знающие добро и зло» (Быт.3:4-5). Другими 

словами, вы будете иметь еще больше, чем Бог вам сейчас дает. 

Люди захотели побыть в роли Бога, ослушались Господа. Но они не получили больше… В 

их жизнь пришло больше горя, слез, болезни. Пришла смерть. Богами они так и не стали. 

Несмотря на это, люди не сделали вывода, что дьявола больше слушать не нужно. 

Если человек умышленно обманывает нас, будем ли мы ему верить, уважать и слушать его 

советы? Нет, мы будем подальше от него держаться. Дьявол принес человеку горе, слезы и 

смерть, но люди продолжают к нему прислушиваться, ходят по его путям, просят его 

предсказать будущее. И при этом хотят быть счастливыми. Но без Христа мы не будем 

счастливы. Как хорошо ходить с Богом и чувствовать себя в безопасности.  

После непослушания Адама и Евы прошло немало времени. Быт.5:21-24 «Енох жил 

шестьдесят пять лет и родил Мафусала. 22 И ходил Енох пред Богом, по рождении 

Мафусала, триста лет и родил сынов и дочерей. 23 Всех же дней Еноха было триста 

шестьдесят пять лет. 24 И ходил Енох пред Богом; и не стало его, потому что Бог взял 

его». 

Енох ходил с Богом, слушался Его. Ходить перед Богом – это не разовое действие. Это 

образ жизни. Как же нам ходить с Богом? Это быть послушным Ему, Его Слову, служить 

Ему.  

А позволяю ли я Богу быть со мной везде? Гулять со мной, учиться, ходить на работу, 

отдыхать? Позволяю ли я Ему быть рядом, когда что-то неправильное хочу сделать? Это 

можно понять по нашим поступкам: ходим ли мы с Богом или убегаем. 

Бог желает общаться с нами и быть с нами везде. 

Истины из Быт.5:22: 

1. Бог забрал Еноха, он был восхищен. Енох не видел смерти. 1Кор.15:51-52 «Говорю вам 

тайну: не все мы умрем, но все изменимся 52 вдруг, во мгновение ока, при последней трубе; 

ибо вострубит, и мертвые воскреснут нетленными, а мы изменимся». Не все мы умрем, 

но все изменимся. Чтобы быть восхищенными в пришествие Иисуса Христа, нужно ходить 

с Богом каждый день. 

2. Цель нашего хождения с Богом – чтобы не стало нашего «я». Гал.2:20 «и уже не я 

живу, но живет во мне Христос. А что ныне живу во плоти, то живу верою в Сына Божия, 

возлюбившего меня и предавшего Себя за меня». Христос стал жить в Апостоле Павле. 

Павел угождал не себе, а Христу. Пока в нашей жизни правит наше эгоистичное «я», мы не 

можем отражать Христа правильно. 



Как важно, чтобы не мы о себе трубили, какие мы великие и хорошие. Но чтобы другие 

люди могли сказать о нас: этот человек ходит с Господом, это человек Божий. Зрелый 

христианин не хвалит себя, не превозносится, не манипулирует, но старается отвергнуть 

свое надменное «я». 

Господь говорил когда-то Аврааму: «…ходи предо Мною и будь непорочен» (Быт.17:1). А 

стараюсь ли я ходить с Богом всегда и везде? Хожу ли я сейчас с Богом? Хочу ли я вообще 

ходить с Богом? 

Пусть пример Еноха напоминает нам, что, если мы хотим быть восхищены в пришествие 

Христа, нам нужно каждый день ходить с Богом и отрекаться от своего гордого 

эгоистичного «я». 

Аминь. 


